

PROJECTION

au collège de MONTALIEU-VERCIEU
Vendredi 16 janvier 20h30
participation libre

EN PRESENCE DU REALISATEUR
PHILIPPE BORREL

L'URGENCE DE RALENTIR

L'ACCÉLÉRATION FINANCIÈRE ET TECHNOLOGIQUE NOUS MÈNE VERS DES CATASTROPHES. CERTAIN(E)S ONT DÉCIDÉ DE RÉSISTER

UN FILM DE PHILIPPE BORREL

Sur une idée originale de Noël Mamère
Produit par Fabienne Servan Schreiber et Estelle Mauriac
Musique originale de Piers Faccini
Une co-production Cinétévé / Arte France
2014



une initiative Transition des Lauzes - transitiondeslauzes@gmail.com
en collaboration avec le SEL des Lauzes - seldeslauzes@gmail.com